

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Projet éolien Epuisay

Date :Thu, 4 Jan 2024 18:51:03 +0100

De :Camille de la girennerie <>

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Madame, Monsieur

Membre de la lutte contre les éoliennes depuis le projet d'implantation d'éoliennes sur la commune de Lunay, mon compagnon et moi souhaitons faire part de notre avis sur le sujet.

Depuis quelques années le territoire Vendômois est la cible de nombreux projets éoliens avec toutes les problématiques que cela soulève.

C'est pourquoi aujourd'hui, nous souhaitons donner notre avis de citoyens face à la situation. Notre territoire naturel est un atout pour les citoyens qui y résident mais aussi pour les touristes qui participent à la vie du territoire et il ne faut pas perdre cela!

Les méthodes comme la finalité des projets éoliens est une hérésie sur un territoire aussi bien préservé que celui du Vendômois.

J'exprime donc mon refus catégorique de voir des éoliennes géantes saccager l'environnement de nos communes du Perche Vendômois et de la vallée du Loir.

Nous nous opposons donc au projet éolien sur la commune de Mazangé /Azé/Danzé porté par la filiale de JP Energie.

En vous remerciant par avance pour la prise en compte de cet avis.

Bien cordialement

Camille de la Girennerie

Charles Wiltz

La Champilonnière

41360 Lunay